

Presse-Information

Schlossplatz 13, 73765 Neuhausen

Ihr Ansprechpartner:
Bianca Berger

Telefon 07158 1818-124
Telefax 07158 1818-191
E-Mail bianca.berger@volksbank-filder.de
www.volksbank-filder.de

Neuhausen, 14.07.2017

Azubi-Projekt der Volksbank Filder: Vier Spendenempfänger freuen sich über 2.000 Euro

Das Azubi-Projekt „VR-GewinnSparen“ macht es möglich: Stolz überreichten die Auszubildenden der Volksbank Filder Spendenschecks über insgesamt 2.000 Euro an drei Vereine und einen Kindergarten in der Region Filder.

Im Projekt erhielten die Auszubildenden Vanessa Weber (Projektleiterin), Franziska Kersten, Monique Spring, Raphael Brehmer, Leon Dieterich, Kai Drosch, Felix Hoffmann, Meriton Krasniqi und Marek Lietzow den Auftrag ein Jahr lang das Sozialprojekt „Gewinnsparen“ in der Öffentlichkeit bekannter zu machen - mit eigenen Projektideen. „Wir haben ein Ziel und ein Budget erhalten, konnten dann selbst planen und die Ideen umsetzen. Jeder einzelne hat eine bestimmte Aufgabe im Team. So können wir uns fachlich und persönlich weiterentwickeln“, erklärt Projektleiterin Vanessa Weber und ergänzt: „Wir freuen uns sehr, dass uns so viel Verantwortung gegeben wird. Denn das zeigt auch, dass großes Vertrauen in uns Azubis gesetzt wird.“

Gewinnsparen ist eine Sozial-Lotterie mit monatlichen Auslosungen. Ein Los kostet 10 Euro. Davon gehen 7,50 Euro auf ein Sparbuch und mit 2,50 Euro besteht die Chance auf attraktive Gewinne. Außerdem werden von diesen 2,50 Euro 25 Prozent gespendet. Das sind jeden Monat 63 Cent pro Los. Mit den Spenden unterstützt die Volksbank Filder Schulen, Vereine und Kindergärten. Jedes Jahr kommen so rund 65.000 Euro an Spendengeldern zusammen. „Eine stolze Summe, die wir gerne für wichtige Projekte und Anschaffungen in der Region Filder weitergeben“, berichtet Vorstandssprecher Rainer Spannagel.

Nach dem erfolgreichen Abschluss des Projektes konnten die Auszubildenden stolz eine Spendensumme von 2.000 Euro verteilen. „Für die Wahl der Spendenempfänger war es uns wichtig, sie aus unterschiedlichen Bereichen, Orten und Altersklassen auszuwählen“, betont Projektmitglied Leon Dieterich.



Mit 1.000 Euro wurde die Karl-Schubert-Werkstätte in Bonlanden unterstützt. So konnten neue Gartenmöbel für das selbstgebaute „Café Sonne“ angeschafft werden. Im Bild v.l.: Wolfgang Woide (Geschäftsführer Karl-Schubert-Werkstätten), Sascha Franz (Mitarbeiter im Café Sonne) und Vanessa Weber (Projektleiterin und Auszubildende der Volksbank Filder)



Der SV Bonlanden freut sich über die Spende von 300 Euro und nutzt das Geld zur Anschaffung von Fußballtoren für die Jugend. Den Scheck überreichte der Auszubildende Felix Hoffmann (rechts im Bild) an Michael Schlatter (Abteilungsleiter Jugendfußball).



Im Bild von links: Karl Dittmann (Vorstand TSV Harthausen) und Marc Voigt (Abteilungsleiter Fußball) erhielten 200 Euro für neue Trikots von Franziska Kersten (Auszubildende der Volksbank Filder).



Die Kinder der Kindertagesstätte Rohrspätzle in Neuhausen erhielten eine Spende in Höhe von 500 Euro und freuen sich nun auf den Bau des Daches für ihren Wintergarten. Den Scheck überreichten die Auszubildenden Leon Dieterich und Vanessa Weber (rechts im Bild) an Heike Jessel, Luminita Okur und Brigitte Wotsch (v.l.).